



¡SE LANZO LA MOVILIZACIÓN!

En el marco de nuestra práctica en los campamentos después del terremoto del 12 de enero pasado, se presentaron varios problemas. Uno de ellos siendo que, luego del gobierno recibir él mismo los fondos proviniendo de los gobiernos latino americanos (recordemos que los fondos proviniendo de los Estados-Unidos, Canadá u otros países de Europa, se hacían vía los ONG solamente) empezaron a coger más y más fuerza los comités oportunistas ligados al poder quienes, repartiendo las tarjetas de comida, lo hacían con unos fines personales y llevando una orientación claramente de asistencialismo eterno. Por otra parte, se aprovechaban abiertamente para establecer un control represivo, donde, acompañados por agentes de la policía o del ministerio del interior, trataban de impedir la existencia de cualquier otra orientación. Se trata de una penetración oficial por medio de la Comisión Nacional para el desarmamiento y la reintegración ayudada por un ONG brasileño, “Viva Río”, y los soldados de la Minustah. Por las noches o aún en pleno día, ocurren unas confrontaciones abiertas con los comités que quieren ser autónomos y llevar unas prácticas propias en cuanto al tímido proceso de desescombro. En este reciente juego, la balanza tiende a inclinarse hacia este control estatal, el cual utiliza aquellos fondos para incitar las tendencias oportunistas que deja el populismo raspante existente en este país, debido al número tan enorme de desempleados que conforman un sub proletariado, inestable por naturaleza y hoy en día exacerbado por el cataclismo pasado.

Mucha concentración tuvimos que dar a esta batalla. Por una parte, reenfocando la práctica hacia los lugares de producción (textil en particular, pero también de fábricas nacionales); por otra parte, aumentando nuestra presencia en los campamentos mismos, primero en intensidad pero también dando un rumbo distinto a nuestra orientación básica allí. De hecho, nos dirigimos más específicamente a los trabajadores y en particular a los obreros. Así llegamos a formar en distintos campamentos “Comités de obreros y trabajadores de tal o cual sitio”. Estos últimos, por su naturaleza misma, son mucho más claros sobre los intereses de clase que lleva toda la problemática que se desenvuelve actualmente en el país y, de una vez, sobre los intereses de los distintos colectivos a los cuales pertenecen.

Otro paso importante que se está dando es un proceso de alianzas con comités que no son de nuestra práctica misma y no llevan nuestra línea en sí pero sí tienen aspectos honestos, serios, colectivos y combativos. Construimos juntos unas perspectivas más globales a partir de nuestros textos repartidos y en discusión mientras que los ayudamos a seguir profundizando sus acciones. Algunas apoyamos directamente y abiertamente. Así, en contacto y acercamiento con uno de ellos, REVISE-12J (Red de víctimas del terremoto del 12 de enero, en kreyòl), llegamos a participar de una movilización que tuvieron el 28 de abril pasado.

Habría que hacer notar que de los volantes que les facilitamos la reproducción en masa y que hicimos la distribución juntos en tipo “mitin” (con portavoces y demás), en varios campamentos fuimos atacados por agentes del ministro del interior y de las alcaldías correspondientes. Hubo pues confrontaciones abiertas (a veces con piedras y botellas), en los campamentos y en las calles alrededor, confrontaciones que seguían en los días después. Finalmente, al ser siempre rechazados por nosotros y las poblaciones de los

campamentos quienes más y más apoyaban nuestras posiciones y participaban de las distribuciones también, llegaron con agentes de la policía para más “oficialmente” tratar de intimidarnos. Al seguir resistiendo, fue que arrestaron tres de nuestros militantes. Los soltaron en la misma tarde pero la intimidación funcionó ya que algunos de los compañeros y varios de los acompañantes de las poblaciones de los campamentos se echaron un poco para atrás.

Otro componente de la movilización planeada para el 28 de abril fue la ley de urgencia que Preval, fácilmente ayudado por diputados y senadores ahora totalmente a su servicio, promulgó. Ésta ley, no solo alarga de 8 meses el tiempo de su mandato presidencial sino que restringe además los derechos democráticos del pueblo. Aquella promulgación de trajo un descontento popular de peso igualmente y, aunque siempre cercada por las fuerzas represivas especiales de la policía nacional, tuvo lugar sin mayores rocíos.



“Justicia social”, “Levantémonos



para



también: “Abajo el desempleo”, “El país no está a la venta”, “Abajo los temas que indicaban banderolas y pancartas. Durante el transcurso que recorría a varios campamentos, distribuimos también nuestra posición respecto a la situación:

salvar al país”, “Solidaridad, organización, movilización” pero “Abajo los salarios de miseria”, la ocupación”... fueron de los

Al empezarse, la movilización debe llegar al fin que debemos plantearnos hoy en día: para volver a garantizar el retorno de todos nuestros derechos de alta lucha adquiridos, ya no hay otro camino: ¡HAY QUE LLEGAR A UN LEVANTAMIENTO MASIVO Y COMBATIVO!

Ya empezaron de nuevo las intimidaciones y la represión. ¡Hay que hacerle frente! ¡Abajo la represión del gobierno Preval / Bellerive / Minustah / Clinton!

BATAY OUVRIYE apoya y participa de todas las movilizaciones que llevan los intereses de los trabajadores al frente. Estamos ya en la concreta resistencia de los campamentos frente al desplazamiento que les tienen a la población. Preparamos claramente el levantamiento hoy imprescindible. En este 28 de abril del 2010, apoyamos las reivindicaciones de Revise-12J y juntos decimos: ¡NO a estos dirigentes que entregan el país! ¡NO a todos los enemigos del pueblo! ¡NO a las

humillaciones que nos hacen pasar en los campamentos! ¡NO a los ONG, ladrones todos!... Y añadimos: ¡Se lanza la movilización, tiene que llegar al levantamiento planeado!

Los actuales dirigentes ya se desenmascararon. No pueden sacar el país de la fase donde se encuentra trancado, ni hablar de desbloquearlo definitivamente, ni hablar de “reconstruirlo”. Toda su fuerza política y militar se basa nada más que sobre las fuerzas de ocupación. ¡Están acabados! ¡Podridos! El basurero de la historia los espera todos, sean los que ahora ocupan el aparato del Estado, sean los de la supuesta “oposición”.

¿Y los imperialistas? ¿Tendrán alguna vergüenza? Son ellos quienes nos han llevado al abismo de hoy. Han robado, explotado y hoy quieren redoblar estas actuaciones. Tenemos que estar claros: ¡no tienen ninguna vergüenza! Tenemos que estar claros: ¡son ellos quienes nos deben! Hoy ¡SE TIENE QUE ACABAR ESTA TUTELA! ¡ABAJO LA OCUPACIÓN!

Hoy en día solamente un LEVANTAMIENTO masivo y combativo puede permitir revolcar esta situación y permitir desarrollarse otra ALTERNATIVA que de una vez nos permitirá enfrentarnos a todos estos “amigos” que nos vienen a “ayudar”. ¡Sí! Únicamente un levantamiento articulado muy de cerca con una solidaridad internacional nos permitirá avanzar.

Levantamiento de los campamentos. Levantamiento de alumnos, levantamiento de universitarios, levantamiento de pequeños campesinos para otra agricultura. Levantamiento de maestros hacia otra educación. Levantamiento de todos los desempleados quienes quieren un trabajo sin humillación. Y, sobre todo, levantamiento de los obreros que los capitalistas se preparan a explotar aún más. Sí: ¡LEVANTAMIENTO, LEVANTAMIENTO, LEVANTAMIENTO! Donde quiera y bajo todo terreno de lucha. Y, con nuestra fundamental AUTONOMÍA DE CLASE Y DE CAMPO, echaremos de lado a los políticos que ciertamente tratarán de aprovecharse de nuestra movilización.

Todos nuestros levantamientos deberán en la lucha unirse: ¡LEVANTAMIENTO DEL CAMPO DEL PUEBLO QUE ASÍ SEGUIRÁ ORGANIZÁNDOSE!

En BATAY OUVRIYE, trabajamos en este sentido.

Se lanza la movilización, ¡HAY QUE LLEVARLA AL OBJETIVO PLANEADO PARA ESTE MOMENTO HISTÓRICO!

¡ABAJO LA REPRESIÓN!

¡VIVA LA LUCHA DE LAS MASAS POPULARES!

¡VIVA OTRO HAITÍ CONSTRUIDO A PARTIR DE LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES!



Otra forma importante que cogió el lanzamiento de nuestra movilización, es la CONFERENCIA DE PRENSA que dimos en Puerto-Príncipe y Cabo-Haitiano. En cada una de estas ciudades vinieron delegados de zonas alrededor. Así, en Puerto-Príncipe estuvieron representantes Batay Ouvriye del Artibonite, del Plateau Central, de la isla de La Gonâve, y del departamento del Sur. En cabo-Haitiano, de los departamentos Nordeste y Noroeste. Así se dio un enfoque **nacional** al mensaje que sacamos.

Se trata de una posición, nueva para nuestra organización: aparecer y actuar claramente a nivel del ESCENARIO POLÍTICO mismo. Dado el grado de putrefacción irreversible en el cual ha llegado la formación social haitiana, dado la reciente ofensiva imperialista, dado el hecho que el ESCENARIO



POLÍTICO tiene hoy en día una enorme importancia concentrada, nosotros, como corriente, pensamos fundamental afirmarnos y posicionarnos directamente allí mismo en este ESCENARIO POLÍTICO.

los de los trabajadores y general, es una decisión cual asumimos no solo la obligación de esta nueva estamos también muy las consecuencias que avance respecto a la adicional y aún más nos puede caer encima.

Para quedarnos pegados a siempre nos han guiado, la MOVILIZACIÓN que este avance en el escenario político debe realizarse. Por esto pensamos redoblar la resistencia y declarar ya el mes de Mayo: **MES DE MOVILIZACIÓN Y LUCHA DE LOS TRABAJADORES.**



Con los intereses del proletariado al frente y también del pueblo en **consciente**, por la necesidad y fase, sino que conscientes sobre pueda traer tal represión enfocada que se

los principios que es en el marco de

Hoy en día, la DICTADURA de las clases dominantes aparece ya SIN MÁSCARA. Pero no es por casualidad. Es que el proyecto de dominación - explotación de los capitalistas multinacionales siente que crea allí una situación explosiva. A pesar de todo, a toda costa, sin embargo, lo van a seguir desarrollando. Y las zonas francas que ya están planeando (unas cuarenta en todas las principales ciudades costaneras) tendrán todas el salario de supra miseria que conocemos, con las humillaciones que conocemos. En este sentido, la ofensiva que tienen los imperialistas se va a sentir ¡en todo el país! Y será en todos sitios INFERNAL.

Desgraciadamente, no se siente en todo el país y, pues, no se anticipa igual. Varios espacios territoriales parecen “desconectados” y se quedan apáticos o, en el mejor caso, en una espera fatal. Es por el desarrollo desigual que prevalece, es por algunas rupturas que, dentro del mismo sistema de dominación – explotación, ha ocurrido en las últimas décadas. Pero sabemos muy bien: nos va a caer por encima a ¡todos! Todos los trabajadores, de una forma u otra, directamente o indirectamente, van a estar arrastrados por este proceso deshumanizante. Por esto declaramos que ¡hay que REDOBLAR LA RESISTENCIA!

Por y para esto, pensamos entrar en este nuevo año (primero de mayo 2010 – primero de mayo 2011) con UN MES DE MOVILIZACIÓN Y LUCHA DE LOS TRABAJADORES.

Estamos dispuestos a unirnos a todos los trabajadores y progresistas que quieren afirmarse en esta campaña y dar a esta movilización la amplitud que requiere. Este mes debe permitir a los trabajadores, a la calle, invadir el ESCENARIO POLÍTICO, de una manera AUTÓNOMA, frente a todos nuestros enemigos de clase. En esto, dar un paso más en la construcción de nuestra alternativa que debe corresponder a nuestros intereses inmediatos, dentro de nuestras metas estratégicas de largo plazo.

Frente a todo esto, llega un momento clave: el de ¡PLANTEARNOS LA CUESTIÓN DEL PODER!

Estamos claros y lo dijimos varias veces: ¡hay que definir OTRO PROYECTO! No podemos dejar que estos sinvergüenzas se queden en el poder y / para chuparnos la sangre infinitamente. Tenemos que apuntar a otro país, con nuestros intereses, los intereses de los trabajadores al frente. Esto pedirá

pararse frente al proyecto de Preval. Esto pedirá pararse frente al proyecto imperialista. Reesforzando el Campo progresista, sin mezcla populista, y poniéndolo las necesarias y debidas estructuras organizativas. Esto pedirá polarizar a todos los que se posicionan al lado de los trabajadores, en contra de los reaccionarios, sean “Haitianos” o de “países amigos”. Esto pedirá que nuestros lazos internacionales entre trabajadores y progresistas de todo tipo se fortalezcan, se precisen y a la vez se amplíen, para ser más y más globales y, sobre todo, más eficientes.

Lanzamos un alto y claro LLAMAMIENTO a todos los obreros, todos los trabajadores, todas las masas populares, todos los progresistas consecuentes, a todo el Campo del Pueblo, ¡QUE SE MOVILICE! ¡DEFENDEMOS NUESTROS INTERESES PROPIOS! HOY EN DÍA SON LOS QUE CLARAMENTE Y ÚNICAMENTE CORRESPONDEN AL LOS INTERESES DEL PAÍS. Será difícil. Pero la victoria le pertenece solo a los pueblos explotados y dominados que luchan.

¡VIVA LA LUCHA DEL PUEBLO HAITIANO!

¡VIVA OTRO HAITÍ CONSTRUIDO A PARTIR DE LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES!

Batay Ouvriye, Primero de Mayo del 2010



En la medida de nuestras capacidades, participamos de las marchas del Primero de Mayo organizadas por compañeros trabajadores, en particular los de los servicios públicos, despedidos o todavía en puesto, donde distribuimos ampliamente también nuestra posición arriba citada. Los despedidos de las empresas estatales tuvieron un acto simbólico muy impactante cuando, al finalizar su marcha, quemaron dos ataúdes, uno frente al ministerio de asuntos laborales (y así enterrando el “trabajo”) y otro frente al ministerio de justicia (tratando igual su criminal actuación).



El próximo 18 de mayo, será día de la bandera, creada por los insurgentes de las guerras de independencia en aquella misma fecha. Pero, nos preguntamos: ¿de que bandera se tratará? Si en este país, ¡forjado con la sangre de esclavos!, están todas las naciones que lo están ocupando, cada uno con su bandera propia, cada uno aquí con su ejército propio. ¿Pensamos, hoy, cantando el himno nacional, poder seguir diciendo: “...del suelo somos los únicos dueños”?

Se lanzo la movilización. Pero **HAY QUE LLEVARLA AL FIN PLANTEADO.**

LA LUCHA ACABA DE EMPEZAR.

BATAY OUVRIYE
5 de mayo del 2010